

COVID-19 : Le Groupe PAC s'organise et reste actif pour assurer la continuité de ses services.

Dans la situation exceptionnelle que nous traversons liée à la crise du coronavirus, le Groupe PAC prend toutes les mesures pour protéger la santé de ses collaborateurs et de ses clients et afin d'assurer la continuité de ses services.

Nos équipes commerciales et techniques ainsi que nos services administration des ventes, produits, comptabilité, marketing, informatique et ressources humaines fonctionnent en télétravail. Notre hotline SAV dédiée aux pièces détachées et aux interventions reste à l'écoute des besoins de nos clients et notamment ceux qui viennent en aide aux véhicules d'urgences et d'intervention partout en France. Notre équipe logistique, a pris toutes les mesures nécessaires pour assurer l'expédition de nos produits dans des conditions conformes aux consignes sanitaires.

Nos collaborateurs sont mobilisés pour vous servir au mieux. Cette organisation répond à un objectif prioritaire : satisfaire les demandes de nos clients en activité.

En cette période compliquée, nos pensées vont vers tous ceux qui sont directement impactés par cette épidémie. Nous souhaitons également exprimer notre respect et notre soutien aux personnes mobilisées pour combattre le virus, prendre soin des victimes et maintenir au meilleur niveau notre fonctionnement économique.

PROVAC 

SDPAC

GLOBAL **PRO SERVICES**